## mazières-en-gâtine

## Gala de danse pour terminer la saison



Des danseuses majestueuses en présentant leurs chorégraphies au public.

Samedi dernier, le club de danse de l'association Familles rurales de Mazières-en-Gâtine a organisé son gala de danse de fin d'année. Les groupes de danseurs ont présenté au public leurs prestations, en passant par les petites débutantes et des adultes confirmés. Les danseurs ont présenté avec enthousiasme les différentes prestations choré-

graphiées apprises tout au long de l'année, sous le regard d'Agnès Gelé, leur professeur de danse. Les parents ont pu apprécier entre chaque danse des rythmes musicaux par des morceaux joués et chantés par le nouveau groupe de l'école de musique Les Fluo. Des danseurs enthousiastes devant un public conquis.

